

Club jardin : Plantation d'un cerisier

Article rédigé par Romuald Arribas le 11 décembre 2014

Le 25 novembre, pour profiter de l'adage "à la sainte catherine tout prend racine", les élèves du club jardin ont planté un cerisier burla.



Après avoir choisi avec l'aide de Mr Froissard un site approprié, les élèves se sont relayés pour creuser un trou suffisant pour accueillir le plant.



Grace au composte de la cantine du collège, nos jardiniers en herbe ont trouvé l'engrais nécessaire pour subvenir aux besoins du fruitier et lui assurer une croissance rapide.





Rendez-vous au mois de juin pour la récolte

